

Le Conseil des ministres de Cuba analyse des thèmes fondamentaux pour l'actualisation économique



La Havane, 31 mars (RHC)- Le Conseil des ministres de Cuba, ayant à sa tête le président Raúl Castro, a analysé des questions fondamentales pour l'actualisation du modèle économique de notre pays.

Parmi les points à l'ordre du jour figurait la présentation des concepts essentiels pour la séparation des fonctions étatiques de celles des entreprises afin d'élever l'efficacité et le contrôle sur les ressources.

À ce sujet, le chef d'État cubain a souligné qu'il est important de faire avancer ce processus de façon graduelle pour éviter des erreurs.

Au cours de la réunion du Conseil des Ministres, l'on a présenté aussi la proposition de politique pour l'élaboration de la Loi sur les fonctions et les services policiers pour institutionnaliser l'ordre public, la défense et la protection des droits des citoyens.

Les ministres cubains ont également reçu une explication détaillée sur l'évolution favorable des dettes à rembourser dans le pays venues à échéance en décembre 2013 et les progrès faits dans l'accomplissement du plan d'inscription des biens immeubles de l'État sur le registre de la propriété.

L'on a également expliqué les stratégies pour parvenir à une utilisation plus rationnelle des ressources hydrauliques dont l'eau dans les retenues, l'utilisation des transvasements terminés et le réaménagement des réseaux d'adduction d'eau et des conduites des aqueducs.

Marino Murillo, vice-président du Conseil des Ministres, s'est référé au processus d'unification monétaire, mesure qu'il a qualifiée d'indispensable pour le rétablissement de la valeur du peso cubain et de ses fonctions en tant que monnaie.

Marino Murillo a exposé la politique pour l'augmentation des salaires, des pensions et d'autres revenus et dont la première expression a été la hausse générale des salaires annoncée pour le secteur de la santé publique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19017-le-conseil-des-ministres-de-cuba-analyse-des-themes-fondamentaux-pour-lactualisation-economique>



Radio Habana Cuba